
今年袁金科园将重点
围绕新能源汽车核心零
部件尧5G通信尧智能及高
端装备制造尧生物医药四
大新兴产业遥

对政府性投资项目袁
金科园将在详细排定好
项目清单和资金的基础
上袁 加快完善综合交通尧
水系排涝尧 供电供水尧雨
水污水等工程建设袁强化
配套设施对园区发展的
支撑作用遥

为提升服务效能袁金
科园将加快重点工业项
目和政府性投资项目的
开工建设袁统筹破解瓶颈
制约袁破解各类难题优化
服务工作遥 并将前移工作
重心袁 超前介入项目推
进袁对项目推进关键节点
进行前期提醒曰定期召开
项目推进协调例会袁全力
帮助企业解决项目建设
和生产过程中遇到的困
难和问题遥

金科园：聚焦创新示范 打造北部产业新城
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目标与定位

本报记者 徐欢 通讯员 张玉峰

区委常委尧 金科园党工
委书记尧 金城镇党委书
记董龙庆作交流发言

不管今年发
展的道路上有多
艰难袁金科园将坚
定信心 尧 迎难而
上袁抓住尧抓好尧抓
成一批大项目尧好
项目遥 园区上下将
戮力同心尧众志成
城袁力争实现工业
经济加快转型尧动
能转换袁为全区夺
取野十三五冶发展
阶段性胜利作出
新的更大的贡献遥

领导承诺

具体行动

野项目服务很贴心袁很有
针对性遥 金科园对于我们食
品行业企业的项目服务很
满意袁也切身感受到了园区
对于新入驻企业的服务诚
意遥 冶江苏一鸣食品股份有
限公司总经理沈兴旺介绍袁
年后受天气影响袁土方作业
有些滞后袁但是政府部门加
快对接袁该问题已经在逐步
落实遥 此外袁 金科园考虑到
食品行业企业 野双回路冶用
电的特殊性袁超前介入袁专门
召开了协调推进会袁保障企
业开工后的生产用电遥目前袁
该项目正抓住晴好天气进
行建筑基础土方作业袁力争
早日建成投产遥

2019年金科园的主要经济指标

工业实际投入
50亿元

公共财政预算
收入 5亿元

完成工业开票销售
250亿元

完成到账外资
5000万美元

科技创新是高质量发
展必须牵好的 野牛鼻子冶遥
当务之急是启动编制金科
园加快推进转型升级和创
新发展实施方案袁 以创新
结果为导向袁 推动企业重
点关注科研尧检测尧创业孵
化器尧 人才基地等创新平
台载体的建设袁 充分发挥
其优势袁 组织重大科研项
目研发攻坚袁 增加原创性
科技成果供给袁 大力促进
创新成果转化遥
在摸排和确定创新提

升发展中小企业的基础
上袁 金科园将积极对接上
海尧深圳尧南京尧苏州等科
技资源和高端人才引进袁
依托上级有关人才引进的
各项政策袁 实行更加有效
的措施袁 把优秀人才引到
金坛尧留在金坛遥 目前袁在

与金坛籍高等院校科研院
所专家学者对接联系中遥

为对标资源节约袁金
科园将加快金坛总部经济
产业园的规划和前期论
证遥 加快闲置企业厂房盘
活袁 加大对低效企业的处
置力度袁 推进存量土地二
次利用袁为野高精特新冶企
业做好野腾笼换凤冶遥 严控
新增用地项目袁 单体协议
投资不足 10亿元的内资
工业项目不再供地袁 对新
上项目的土地供给袁 坚持
亩均税收超 20万元的野硬
约束冶控制指标袁以提升土
地供给利用水平遥 转变传
统路径依赖袁 让有限的资
源集中集聚在高效益行业
和高效益企业之中袁 提高
资源综合利用率袁 着重打
造本土野根植性企业冶遥

聚焦科技创新 推进野转型升级冶

围绕发展野高质量冶 做优做强野创新示范冶

胜伟策项目

江苏一鸣食品项目

新增签约引进项目协议总投资
130亿元袁 其中协议投资额 50亿
元或 5 亿美元以上工业项目 1
个袁 协议投资额 30-50 亿元或
3-5亿美元工业项目 1个

2018 年签约引进项目
正式开工数 32 个袁 至
2019 年底累计实际投
入 52.9亿元

2017 年签约引进
项目至 2019 年底
累 计 实 际 投 入
99.894亿元

2016年签约引进
项目至 2019 年
底累计实际投入
57.7亿元

野两个加快冶 目标任务

任命刘留生同志为区人大
常委会环境资源城乡建设工作
委员会主任曰
任命李平同志为区人大常

委会教科文卫工作委员会主
任曰
任命周建立同志为区人大

常委会东城街道工作委员会主
任曰

任命张罗明同志为区人大
常委会尧塘街道工作委员会主
任曰

免去杨金南同志区人大常
委会环境资源城乡建设工作委
员会主任职务曰

免去贺进军同志区人大常
委会教科文卫工作委员会主任
职务曰

免去曹霞同志区人大常委
会人事代表工作委员会副主任
职务曰

免去黄立群同志区人大常
委会东城街道工作委员会主任
职务曰

免去郭和平同志区人大常
委会尧塘街道工作委员会副主
任职务遥

常州市金坛区人民代表大会常务委员会任免名单
渊2019年 3月 7日常州市金坛区第十七届人民代表大会常务委员会第十四次会议通过冤

任命王勇同志为区发展和
改革局局长曰

任命施小民同志为区科学
技术局局长曰

任命王新强同志为区工业
和信息化局局长曰

任命何云华同志为区司法
局局长曰

任命黄克洪同志为区自然
资源局局长曰

任命陈建军同志为区住房
和城乡建设局局长袁 免去其区
规划局局长职务曰

任命韩巧生同志为区城市
管理局局长袁 免去其区安全生
产监督管理局局长职务曰

任命陈俊同志为区水利局
局长曰

任命邓九胜同志为区农业
农村局局长袁 免去其区农林局

局长职务曰
任命汤芳同志为区文体广

电和旅游局局长曰
任命袁永炜同志为区卫生

健康局局长袁 免去其区卫生和
计划生育局局长职务曰

任命聂卫斌同志为区退役
军人事务局局长曰

任命贺国洪同志为区应急
管理局局长曰

任命巫政强同志为区行政
审批局局长曰

任命钱永锋同志为区统计
局局长曰

任命朱国杰同志为区信访
局局长曰

任命陈兴龙同志为区地方
金融监督管理局局长曰

免去郭小剑同志区发展和
改革委员会主任职务曰

免去黄建南同志区经济和
信息化局局长职务曰

免去李晶阳同志区科学技
术局局长职务曰

免去朱珍娣同志区司法局
局长职务曰

免去周文俊同志区住房和
城乡建设委员会主任职务曰

免去朱霞同志区水利局局
长职务曰

免去王浩明同志区文化广
电体育局局长职务曰

免去王和荣同志区城市管
理局局长职务曰

免去奚云龙同志区统计局
局长职务曰

免去柏虎斌同志区民族宗
教事务局局长职务遥

常州市金坛区人民代表大会常务委员会决定任免名单
渊2019年 3月 7日常州市金坛区第十七届人民代表大会常务委员会第十四次会议通过冤

渊上接第一版冤
三是强化组织袁确

保巡察工作高质量开
展遥 被巡察单位党组织
特别是主要负责同志要
把巡察工作作为分内职
责袁自觉诚实接受巡察袁
不隐瞒问题不回避矛
盾袁客观向区委巡察组
提供情况尧反映问题袁对
区委巡察组开展的各项
工作袁做到不干涉尧不打
听尧不添乱遥区委巡察组
要认真按照实施办法尧

工作计划尧 工作方案和
巡察纪律要求袁 依规依
纪开展巡察工作袁 确保
巡察工作取得扎实成
效遥 区委巡察办要进一
步改进工作方法袁 充分
发挥野统筹协调尧指导督
导尧服务保障冶的职能作
用袁 让巡察利剑高悬震
慑常在遥 对巡察发现的
普遍性尧倾向性问题袁有
关部门要统一行动袁共
同推进纠正整改尧 系统
治理袁 进一步发挥巡察

治本功能遥 以昂扬向上
的精神状态尧 求真务实
的工作作风袁 把巡察工
作开展好袁 奋力推动我
区全面从严治党向基层
延伸尧向纵深发展遥

会上袁 区委副书
记尧组织部长刘国新宣
布了第七轮巡察任务
授权袁区委常委尧纪委
书记尧区监委主任纪海
平总结了 2018年巡察
工作袁 部署了 2019年
巡察任务遥 邵桢

区委召开第七轮巡察工作动员部署会

渊上接第一版冤
王跃中就进一步

做好今年区人大常委
会工作提出具体要求遥
他指出袁 全体人大常
委会组成人员和全体
人大代表要围绕全区
两个加快创新提升中
心工作和人大常委会
工作要点袁 以更高的
站位履行法定职权袁
充分发挥地方国家权
力机关的制度优势 袁
通过法定程序把区委
的决策部署转化为全
区人民的共同意志和
自觉行动袁 确保人大

工作始终与区委同心
同向尧 同频共振曰 以
更宽的视野提升人大
工作袁 积极参加人大
常委会组织的调研视
察尧 专题询问等活动袁
多提建设性尧 针对性
强的意见和建议袁 进
一步增强监督实效 曰
以更实的作风开展调
查研究袁 进一步密切
与人大代表和人民群
众的联系袁 努力破解
制约发展的关键瓶颈袁
推动解决事关群众切
身利益的热点难点问
题曰 以更严的要求锤

炼过硬本领袁 牢牢把
握人大 野两个机关 冶
定位要求袁 认真学习
领会习近平总书记关
于坚持和完善人民代
表大会制度的重要思
想袁 学深悟透尧 融会
贯通袁 切实提高把握
大局尧 服务发展的能
力袁 联系群众尧 汇聚
民意的能力袁 协调矛
盾尧 平衡利益的能力袁
提出建议尧 推动落实
的能力袁 为推进全区
高质量发展和高速度
增长贡献智慧力量遥

左玲

区十七届人大常委会召开第十四次会议


